

Leçon 2-2 - Partenaire en Responsabilité

1. Avez-vous un ami proche? Quelqu'un qui vous comprend et qui partage vos besoins et vos objectifs spirituels?

2. Avez-vous quelqu'un qui vous construit, spirituellement?

3. Avez-vous quelqu'un avec qui vous partagez vos sentiments spirituels?

4. Avez-vous quelqu'un avec qui vous priez?

5. Avez-vous quelqu'un qui vous aide à vous relever quand vous tombez?

6. Quels sont vos objectifs spirituels?

7. Quels objectifs Dieu voudrait-il que vous poursuiviez?
Lisez I Timothée 6:10-11 et Michée 6:8.

1 Timothée 6:11 Pour toi, homme de Dieu, fuis ces choses, et recherche la justice, la piété, la foi, la charité, la patience, la douceur.

Michée 6:8 On t'a fait connaître, ô homme, ce qui est bien; Et ce que l'Éternel demande de toi, C'est que tu pratiques la justice, Que tu aimes la miséricorde, Et que tu marches humblement avec ton Dieu.

8. Avez-vous quelqu'un qui vous aime et qui vous aide à atteindre vos objectifs et les objectifs de Dieu?

9. Cette leçon vous présente une occasion de gagner un ami spirituel très proche avec qui vous pouvez partager la profondeur de l'amour fraternel ordonné par la grâce de Dieu.

10. À lire:

I Thessaloniens 5:11 C'est pourquoi exhortez-vous réciproquement, et édifiez-vous les uns les autres, comme en réalité vous le faites.

Galates 6:2 Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ.

Hébreux 10:25 N'abandonnons pas notre assemblée, comme c'est la coutume de quelques-uns; mais exhortons-nous réciproquement, et cela d'autant plus que vous voyez s'approcher le jour.

11. S'agissant du choix d'un partenaire en responsabilité, nous avons quelques suggestions fondées sur notre expérience:

- a. Doit être un croyant.
- b. Doit être du même sexe.
- c. Quelqu'un qui n'est pas bavard (médissant). Si vous êtes bavard ou médissant, ne prenez pas de partenaire en responsabilité jusqu'à ce que vous puissiez contrôler cela.

12. Êtes-vous mal à l'aise quand vous priez devant d'autres personnes?

13. Si vous êtes mal à l'aise quand vous priez devant d'autres personnes, vous pouvez conquérir cette peur avec l'aide de votre partenaire en responsabilité. Une des plus importantes activités à pratiquer avec un partenaire en responsabilité est la prière. Si vous priez souvent devant votre partenaire en responsabilité vous allez développer de la confiance pour prier devant d'autres personnes.

En tant que chrétien, vous allez souvent être appelé à prier; il est important de le faire avec confiance comme un témoignage de votre foi et de la puissance de l'Évangile.

14. Il est important de souligner que si vous souhaitez bénéficier de l'apport d'un partenaire en responsabilité, vous aurez besoin de discuter de sujets liés à la spiritualité quand vous vous rencontrez. Si vous discutez de politique ou de sport, vous n'allez nulle part. En outre, si ça devient une session de bavardage, ça sera contre-productif. Pratiquez les concepts avec les mots: amour, pardon, encouragement, etc...

15. Pour commencer:

A. Priez pour un partenaire en responsabilité adéquat.

B. Partez à la recherche d'un partenaire. Le meilleur endroit pour en trouver un est votre église: quelqu'un que vous connaissez déjà et qui semblent être compatible. Mieux encore, trouver quelqu'un dans votre groupe de prière, si vous en avez un. Aussi, le mot clé est partenaire. Il est préférable que ça ne soit pas une relation de maître à élève.

C. La première réunion. Élaborez un plan et examinez le texte suivant:

- Les Écritures dans les points 7 et 10.
- Vos besoins et les besoins de votre partenaire.
- Qu'est-ce que vous voulez accomplir - objectifs (rappel du point 7 précédent).
- Déterminez la date et le lieu de la rencontrer. Rencontrez-vous régulièrement (mensuellement, chaque semaine, chaque deux semaines, quotidiennement), ce qui vous arrange le mieux. Choisissez un moment et un lieu calme et sans interruptions.
- Parlez de la confiance et de la confidentialité. Ne partagez pas les secrets intimes trop vite. Vous aurez besoin de développer de la confiance et de la compréhension mutuelle.
- Ayez une limite dans la forme et dans le temps si nécessaire.
- Des personnalités différentes (souvent une personne va dominer). Cela peut être contrôlé à travers une communication ouverte et honnête.

D. Soyez attentif et n'oubliez pas de prier pour les besoins de vos partenaires et de leurs familles.

E. Ayez un moment de silence afin que le Saint-Esprit ait aussi un temps de parole.

F. Trouvez du temps pour lire et discuter les Écritures.

G. Vous devriez savoir dans un mois ou deux si le partenariat fonctionne. Si cela ne marche pas, mettez fin à ce partenariat à l'amiable et essayez de trouver quelqu'un d'autre.

16. Conclusion: Nous devons aller dans la direction de l'objectif et du prix ultime de l'appel de Dieu en Jésus Christ et nous devons nous aider les uns les autres. Le partenaire en responsabilité peut être un élément important dans ce voyage.

Éphésiens 4:2 en toute humilité et douceur, avec patience, vous supportant les uns les autres avec charité,

Éphésiens 4:3 vous efforçant de conserver l'unité de l'esprit par le lien de la paix.

17. Témoignage: Jimmie et Jimmie



Jimmie et moi nous sommes rencontrés et sommes devenus de bons amis à l'école du dimanche et lors de diverses réunions de prière. Je ne sais pas comment cela a débuté, mais nous avons commencé à nous voir les mardis au soir, parfois il y avait d'autres personnes, mais généralement il n'y avait que nous deux.

Nous commençons chaque session en parlant de notre semaine. Ensuite, nous choisissons un pays pour lequel nous prions. Nous avons eu un livre de "Operation world" qui nous donnait des faits à propos de chaque nation et des besoins de la population et des missionnaires. Ensuite, nous prions pour ces besoins. Nous nous alternions à tour de rôle jusqu'à ce que nous ayons terminé.

Pour une période de temps, nos familles avaient des besoins financiers. Nous jetions chacun notre porte-monnaie sur le plancher comme symbole de nos finances et demandions au Seigneur de les bénir. Nous faisons confiance en Dieu pour tous nos besoins.

Nous avons prié pour notre église, notre pasteur, les missionnaires, nos familles, nos amis et pour tout ceux à qui on pouvait penser. Nous avons réservé un troisième siège pour Dieu. Nous croyons à sa promesse: là où deux ou trois sont réunis, j'y serais.

Notre relation a été et est encore très proche. J'ai déménagé de la région, ce qui fait que nous nous rencontrons plus, mais nous sommes encore très proches: un amour pur que nous

éprouvons l'un pour l'autre, pas de jalousie: quand nous sommes ensemble, nous ne ressentons aucun sentiment du fruit de la chair, seulement le fruit de l'Esprit. Il s'agit d'une relation unique qui me permet de vivre l'expérience de la profondeur de l'un des principes de Dieu: l'amour fraternel.

Jimmie et Jimmie

28 Janvier 2009

www.jecrois.org

autres leçons peuvent être téléchargées à www.jecrois.org